

Mariage : 3 raisons d'opter pour une alliance de mariage signée Jaubalet

Partagez sur Facebook     



BIBA Partenaire

Par Jaubalet - Le 15 avril 2019 à 09h45 - mis à jour 18 avril 2019 à 11h19

AMOUR

BIJOUX - Parce qu'on espère bien la porter à notre annulaire pour toute une vie... autant bien son alliance de mariage ! Et pour cela, faites confiance à un expert en la matière.

1/ Pour la grande diversité des modèles proposés. Référence dans la joaillerie haut de gamme depuis 10 ans, grâce au savoir-faire de ses artisans orfèvres, le Français Jaubalet a imaginé une large gamme d'alliances de mariage pour hommes et pour femmes. Direction son site internet ou sa prestigieuse adresse de la place Vendôme pour découvrir une collection comprenant aussi bien des modèles classiques et intemporels, que des créations plus audacieuses et originales. Entre la sobriété d'un anneau en or blanc, la flamboyance d'une alliance sertie de diamant, de rubis, de saphirs ou d'émeraudes, ou la forte symbolique d'un modèle bicolore réunissant deux métaux, laquelle aura votre préférence ? Parmi les créations phare de la maison, ne manquez pas l'imposante brillance du modèle Mars, la délicatesse du demi-cercle de pavage en diamants du modèle Delicae ou encore l'esthétique recherché, presque floral, du modèle Neptune.

2/ Pour se glisser dans la peau d'un artisan joaillier. Quoi de mieux qu'une bague singulière pour symboliser un amour tout aussi unique ? Si vous aimez l'originalité et la personnalisation, sachez qu'il est possible de concevoir des [alliances de mariage sur-mesure](#). Aussi bien pour elle, que pour lui (histoire de ne pas faire de jaloux !). Vous pourrez choisir la forme de l'anneau (jouer sur la finesse, sur l'épaisseur), opter pour un modèle ciselé, torsadé, strié ou sertie de pierre, en choisir le métal (or blanc, jaune, rose, argent, platine, titane...) et même graver quelques mots, un nom ou une date à l'intérieur. En plus de la garantie d'avoir une alliance unique et la fierté d'y être pour quelque chose, c'est aussi un moment aussi créatif qu'émouvant à partager en amont du mariage avec sa moitié(e).

3/ Pour profiter des technologies les plus innovantes. Pour vous aider à vous projeter avec l'alliance au doigt... et ce avant même sa conception, Jaubalet Paris a ces dernières années mis au point une technologie d'impression 3D qui permet de mouler une bague en cire aux mêmes dimensions. Objectif : apprécier de la façon la plus réaliste qui soit la forme, les couleurs, les motifs et les proportions de l'alliance de mariage. Autre option possible proposée par la maison, la création d'un hologramme, soit une photographie en relief en trois dimensions, à découvrir depuis votre smartphone via un lien qui vous permettra de lire la vidéo. De quoi voir se matérialiser sous vos yeux la bague, avant même que les artisans joailliers ne conçoivent la vôtre. Cette technique moderne et technologique vous permettra donc d'être sûr de faire le bon choix !

>> *Maison Jaubalet, 10 place Vendôme, Paris 1er.*

.....
Le saviez-vous : pourquoi porte-t-on l'alliance à l'annulaire gauche ? Alors que l'on arbore des alliances, symbole du lien entre deux êtres, depuis au moins l'Égypte antique (soit 6 000 ans !), les théories se sont multipliées, au fil du temps, pour tenter d'expliquer le choix d'un doigt plutôt qu'un autre. La première légende remonterait à la civilisation grecque et voudrait que l'annulaire soit directement en lien avec le cœur, grâce à la "veine de l'amour" qui en partirait pour rejoindre la poitrine. Une autre explication viendrait des Romains, chez qui l'annulaire gauche avait une place singulière, car utilisé par les guérisseurs pour mélanger les remèdes à base de plantes thérapeutiques. Enfin, on vous a gardé la théorie la plus mignonne pour la fin. Selon une vieille croyance chinoise, les cinq doigts de la main représenteraient chacun un membre de la famille : le pouce, ce sont les parents, l'index, les frères et sœurs, le majeur, nous-même, l'auriculaire, nos (futurs) enfants, tandis que l'annulaire est lui associé à l'état de notre cœur...